

PALABRAS ANTE BECADOS UCAB

MARCO ORTEGA VARGAS

7 de julio de 2023

Bienvenidos a Ciudad Banesco.

Hay momentos en la vida de cada uno de nosotros que tiene unas características especiales porque de alguna manera modifica el curso de los acontecimientos en nuestros recorridos vitales. Y esos momentos muchas veces vienen asociados a nuestra vida universitaria. Y se materializan en los profesores que nos marcaron con alguna palabra o algún gesto de aliento; algún episodio que tuvo un significado mayúsculo en nuestra formación profesional; amistades inseparables y lo que a veces solo llamamos “oportunidades”.

Pueden ser oportunidades de cualquier índole, pero si esas oportunidades se nos ofrecen por nuestro desempeño y excelencia, con seguridad nos sentiremos muy honrados y los protagonistas de nuestro propio destino.

Esta reflexión la traigo a esta reunión con un grupo significativo de ustedes, estudiantes de la Universidad Católica Andrés Bello -en momentos complejos del país- y en quienes Banesco ha puesto un interés significativo por su excelencia académica y porque creemos que la educación y la formación profesional y universitaria es el único camino para lograr crecer como ciudadanos y como seres humanos útiles para nuestra sociedad.

Como ustedes sabrán, en Banesco nuestra política de Responsabilidad Social Empresarial nos orienta para trabajar por la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos. En este caso ustedes forman parte de quienes se benefician de esta política.

La confianza que Banesco tiene depositada en la Universidad Católica Andrés Bello nos permite recibir sus recomendaciones para la selección de los becarios. Son sus criterios los que privan en estos casos y estamos conformes con ellos. Nuestra confianza no se ha visto defraudada desde que este Programa de Becas Universitarias en honor al Padre Gustavo Sucre S.J se inició en 2016.

En aquel momento, nuestro amigo Juan Carlos Escotet hizo una reflexión acerca de que solo la excelencia, lo excepcional en cualquiera de los ámbitos donde se exprese es lo que amplifica los logros de un ser humano.

El esfuerzo sostenido y el aprendizaje como ganancia de ese esfuerzo individual e institucional que ocurre es lo que marcará el camino hacia los ciudadanos integrales que queremos contribuir a formar.

En este momento solo queremos que este encuentro nos permita establecer una relación más cercana, que nos conozcamos y que ustedes nos consideren como mentores en sus triunfos profesionales. Agradecemos a la Fundación Andrés y a todos quienes en la UCAB permiten que esta relación sea posible.

Por estas razones, para conocernos, para agradecer a la UCAB y a ustedes por sus méritos y por su dedicación es que hoy los invitamos a Ciudad Banesco. Bienvenidos.

Esta es su casa